
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

REQUERIMENTO Nº 237/2022 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 

 

 
Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando seus préstimos, junto à Secretaria competente, no sentido de informar 

a esta Edilidade, Qual a possibilidade de adiantar a entrada das crianças que utilizam 

transporte público escolar, na escola Mario Bergamasco no Pq. Florianópolis, 

estendendo a outras escolas, visto que elas aguardam dentro do ônibus? 

   

JUSTIFICATIVA 

 
Munícipes estão indignados com algo que se tornou constante na escola 

Mário Bergamasco, as crianças que utilizam ônibus, chegam por volta de 12:20 e 12:30hs e 

são proibidos de descer, pois a escola não permite adentrar antes do horário. E acabam 

ficando cerca de 20 minutos dentro do ônibus, sem a ventilação adequada e muitas vezes 

no sol quente. 

Gabinete do Vereador Wanderley Filho, 02 setembro de 2022 

a. VEREADOR WANDERLEY TEODORO FILHO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 06 de setembro de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 08 de setembro de 2022. 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 

 

 

 

 


